

曙川小学校区まちづくり協議会

＜平成 27 年度事業一覧＞

1. 災害に強いまちづくり環境整備事業	4. みんなで育む安全なまちづくり事業
2. 地域の憩いの場づくり事業	5. 地域のつながり推進事業
3. 青少年の健全育成と元気が出るまちづくり事業	



成果報告会 発表概要

●クリスマスコンサート

- ・子どもから高齢の方まで気軽に楽しめる文化的な催しとして、武庫川女子大学卒業生の音楽グループ「マリー」を招いて、「クリスマスコンサート」を12月6日（日）に開催しました。自宅に閉じこもりがちになりやすい寒い時期ですが、外出のきっかけづくりにもなる、心が温まる行事であると感じています。

●グラウンドゴルフ大会

- ・世代間交流の一つとして、11チーム66人の参加で第3回グラウンドゴルフ大会を1月31日（日）に開催しました。ベテランの方も初心者の方も共に和気あいあいとプレーを楽しんでおられました。一般の部（個人）では3人による優勝決定戦が行われ、ニアピン対決でホールインワンが飛び出し、劇的に幕を閉じました。スポーツを通じて、地域の方々の親睦が更に深まったと感じています。

●自主防災訓練

- ・地域で大人気のイベントである地域ふれあい教室と同じ日の3月26日（土）に地域住民に呼びかけて防災訓練を行いました。子どもたちも実際に消防士との119番通報の具体的なやりとりを体験するなど、“習うより慣れろ”といった実践的な内容であり、たいへん役に立つ訓練となりました。最後には参加者全員によるバケツ消火リレーが行われ、力を合わせることの大切さを体感することができました。

活動の裏話 「ここだけは言わせて」

・八尾木民芸つくりもんまつり

曙川地域には、江戸時代の中頃から、その年に収穫した穀物や野菜を使って人形や動物などの等身大の「つくりもん」を作り、飾りつけをして見物をしてもらうことにより、その年の農作物の豊作を喜び、あわせて次年の豊作を願うという「八尾木民芸つくりもん」といわれる伝統行事があります。原則として毎年9月の最終土曜日と日曜日に保存会の主催にて、つくりもんまつりを開催しています。こうした文化を次世代に継承し、育んでいくことこそまちづくりの重要な点であると考え、保存会では、従前からの参加者はもとより新たな参加者への呼びかけを行っています。呼びかけに応じて、曙川コミュニティセンターの職員による作品の展示が行われるなど、新たな芽も芽生えつつあります。これからも当地域のみならず八尾市においての伝統文化の一つとして、大切にしたいと考えていますので、皆さんも是非見学に来てください。

